

## COMMUNIQUÉ DU SEP – Le 6 septembre 2024

---

Chers collègues,

Le conseil des commissaires a approuvé un nouveau calendrier pour le secteur de la formation continue pour l'année scolaire courante (2024-2025).

Notre nouvelle entente provinciale inclut les changements suivants concernant les journées pédagogiques dont le contenu est déterminé par les enseignantes et enseignants :

- Nous avons désormais deux journées pédagogiques dont le contenu est déterminé par les enseignantes et enseignants (une augmentation d'une). Comme auparavant, le contenu de ces journées pédagogiques **est déterminé par l'enseignante ou l'enseignant individuellement** : aucune rencontre ne peut être imposée par la direction ou autre.
- Les journées pédagogiques pour l'année scolaire 2024-2025 ont été désignées comme deux des journées pédagogiques au niveau local de votre centre. Le choix de ces deux journées pédagogiques devrait faire l'objet de consultation au conseil du personnel de votre centre.
- Nouveau pour 2024-2025: l'enseignante ou l'enseignant peut également choisir l'emplacement à partir duquel elle ou il effectuera son travail durant ces deux journées pédagogiques dont le contenu est déterminé par les enseignantes et enseignants. Les enseignantes et enseignants peuvent choisir de se rendre au travail ou encore de travailler à partir de leur résidence : cette décision vous appartient!
- Nouveau pour 2024-2025 : une autre journée pédagogique doit également être désignée pour laquelle le contenu est déterminé par la commission scolaire, mais pour laquelle l'enseignante ou l'enseignant décide de l'emplacement à partir duquel elle ou il effectuera le travail. La commission scolaire a sélectionné la journée du Congrès annuel de l'APEQ prévue pour le 18 octobre 2024 pour cette journée pédagogique.

SVP, n'hésitez pas à contacter le bureau du SEP pour toute question ou inquiétude et surveillez votre courriel pour un communiqué la semaine prochaine avec d'autres changements à noter à l'entente provinciale.

Avec mes meilleurs vœux,



Matt Wilson  
Président du SEP